

# Hadiri Peresmian Ekspansi PT. Volex Indonesia, Kepala BP Batam: Komitmen Kami Permudah Perizinan Investasi di Batam

Zulfahmi - [BATAM.INDONESIASATU.ID](https://BATAM.INDONESIASATU.ID)

Aug 4, 2024 - 17:03



Batam - Kepala Badan Pengusahaan Batam (BP Batam), Muhammad Rudi menghadiri Peresmian Gedung Ketiga PT. Volex Indonesia di Kawasan Industri Sekupang pada Minggu (4/8/2024).

Dalam peresmian gedung yang juga difungsikan sebagai bagian dari ekspansi

pabrik PT. Volex Indonesia ini, turut hadir Menteri Pertahanan sekaligus Presiden Terpilih Republik Indonesia, Prabowo Subianto.

Ditemui setelah peresmian, APAC Regional General Manager Volex (Asia) Pte. Ltd., Tan Chiang Peng, menuturkan pihaknya sangat senang atas dibukanya gedung ketiga ini dan berharap dapat berkontribusi lebih untuk Indonesia.

"Kami sangat senang Bapak Prabowo Subianto dapat hadir pada hari ini, semoga dengan bertambahnya kapasitas produksi dengan teknologi terbaru, PT. Volex Indonesia dapat memberikan kontribusinya dalam peningkatan investasi serta ekonomi di Batam dan Indonesia secara umum," ujar Tan Chiang Peng.

Tan Chiang Peng turut mengucapkan terima kasih kepada BP Batam atas dukungannya kepada para pelaku usaha di Batam.

"Terima kasih kepada BP Batam selaku otoritas kawasan ini yang telah mendukung perluasan gedung kami dengan memberikan berbagai kemudahan perizinan sampai dengan gedung ini diresmikan hari ini," pungkasnya.

Merespon hal ini, Kepala BP Batam, Muhammad Rudi mengatakan bahwa ia beserta jajaran berkomitmen untuk memberikan berbagai kemudahan dan fasilitas investasi kepada para pelaku usaha.

"Sebagai upaya menjaga kondusifitas iklim investasi yang baik di Batam, kami akan selalu mendukung segala bentuk investasi positif yang masuk ke kawasan ini," terang Muhammad Rudi.

"Semoga seiring dengan bertumbuhnya investasi di Batam, ekonomi hingga kesejahteraan masyarakat di Batam bisa terus meningkat dan bersama-sama kita nikmati Batam Kota Baru untuk kita semua," pungkas orang nomor satu di Batam ini.